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31 августа - День 
работников 
ветеринарной 
службы 
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прогноз погоды
Четверг, 27  августа

+26 °С  +15°C, Ю.-З. 3 м/с 738 мм рт. ст.
Пятница, 28 августа

+20 °С   +14 °C, З. 5 м/с 738 мм рт. ст.
Суббота, 29 августа

+23 °С +14 °C, З. 3 м/с 744 мм рт. ст.
Воскресенье, 30 августа

+28°С   +16°C,  Ю.-В. 5  м/с  746  мм рт. ст.
Понедельник, 31 августа

 +29 °С   +18°C,  Ю.-В. 2 м/с  745 мм рт. ст.
Вторник, 1 сентября

+29 °С   +18 °C, Ю.-В. 3 м/с  742 мм рт. ст.
Среда, 2 сентября 

+28°С   +16°C, Ю. 3 м/с   743 мм рт. ст.

В Красной Яруге 
построили 
и открыли 
купель 

стр. 12

21 августа в Краснояружском рай-
оне состоялось заседание Муници-
пального совета района, на котором 
был рассмотрен вопрос о назначе-
нии на должность главы админи-
страции Краснояружского района. 
На заседании присутствовала заме-
ститель губернатора Белгородской 
области – начальник департамен-
та внутренней и кадровой политики 
Ольга Павлова. 

Заместитель председателя 
конкурсной комиссии Н.К. 

Дебёлая проинформировала о ра-
боте комиссии и представила на 
рассмотрение Муниципального 
совета кандидатуры начальни-
ка управления экономического 
развития и АПК администрации 
Краснояружского района Елены 
Дубовицкой и Андрея Мисько-
ва, который исполнял обязаннос-
ти главы администрации Крас-
нояружского района после того, 
как Валерий Бурба досрочно сло-
жил полномочия. Далее слово бы-
ло предоставлено самим канди-
датам.

Вниманию присутствующих 
членов Муниципального сове-
та, руководителей структурных 
подразделений администрации 
района, глав поселений, руко-
водителей предприятий и ор-

ганизаций кандидаты предложили свои 
программы работы в должности главы ад-
министрации района.

Андрей Егорович Миськов, представ-
ляя выдержки своей программы соци-
ально-экономического развития района, 
составленной с учетом текущего положе-
ния дел и перспектив развития Красноя-
ружского района до 2025 года, коснулся 

всех направлений жизнедеятельности му-
ниципалитета: образования, физкульту-
ры и спорта, здравоохранения, культуры, 
дорожного и жилищного строительства, 
безопасности, малого и среднего бизнеса.

- Наша цель сделать район удобным 
для жизни и комфортным для ведения 
бизнеса. Мы рассчитываем на продол-
жение плодотворного сотрудничества с 
инвестиционным сообществом. Резуль-
татом совместной работы станут новые 
проекты на благо краснояружцев, - под-
черкнул Андрей Егорович.

В поддержку А.Е. Миськова выступила 
заместитель губернатора Белгородской 
области – начальник департамента вну-
тренней и кадровой политики О.А. Пав-
лова:

- Андрей Егорович работал под моим 
руководством и зарекомендовал себя как 
человек ответственный, профессиональ-
но вникающий во все проблемы.

Ольга Альбертовна зачитала обращение 
губернатора области Е.С. Савченко к депу-
татскому корпусу с предложением поддер-
жать кандидатуру Андрея Миськова.

За его назначение на должность главы 
администрации муниципалитета депута-
ты выступили единогласно. Новоизбран-
ный глава принял присягу.

С назначением на должность его по-
здравили О.А. Павлова, В.Н. Бурба, почет-
ный гражданин района Н.Н. Шащенко, 
генеральный директор АО «Краснояруж-
ский бройлер» А.В. Быценко.

Валерий Николаевич Бурба отметил, 
что в районе немало сделано, но мно-

гие вопросы ещё предстоит решить. 
Главной задачей нового главы адми-
нистрации и его команды он считает 
создание хорошего социально-психо-
логического климата на предприятиях 
и в организациях, в каждом населен-
ном пункте и в районе в целом.

Андрей Владимирович Быценко 
заверил А.Е. Миськова, что хозяйст-
вующие субъекты Краснояружского 
района готовы к плодотворному со-
трудничеству и тесному взаимодей-
ствию в решении поставленных задач 
на благо родного края.

Андрей Егорович поблагодарил де-
путатский корпус за поддержку, жи-
телей - за вопросы и темп, которые 
они задавали в течение трех недель 
его работы руководителем района. 
Он подчеркнул, что намерен рабо-
тать, опираясь на опыт своего пред-
шественника, и правильность выбора 
краснояружцев доказать делом.

Марина Борисенко. 
Фото автора

Администрацию 
Краснояружского района 
возглавил Андрей Миськов
ЕГО КАНДИДАТУРУ ЕДИНОГЛАСНО ПОДДЕРЖАЛИ ЧЛЕНЫ МУНИЦИПАЛЬНОГО СОВЕТА

1 сентября – день знаний

Дорогие белгородцы, 
уважаемые школьники 
и студенты, 
преподаватели  
и родители!
Примите самые искренние поздравле-
ния с замечательным праздником — Днем 
знаний!
Первое сентября — особенный день для 
каждого человека. Запах новых учебников 
и волнение перед новым ответственным 
этапом жизни остаются с нами на протяже-
нии долгих лет, а воспоминания о школьных 
и студенческих годах, первом звонке, экза-
менах и школьных друзьях объединяют лю-
дей разных поколений.
Непростым оказался 2020 год для многих 
сфер нашей жизни. Эпидемиологическая си-
туация стала своего рода вызовом и для 
системы школьного образования. В конце 
прошлого учебного года белгородские учеб-
ные заведения перешли на дистанционное 
обучение. Оно позволило под другим углом 
взглянуть на цифровые образовательные 
технологии и инфраструктуру образователь-
ных организаций. Совместными усилия-
ми мы успешно преодолеваем трудности на 
этом нелегком пути.
Отрадно наблюдать, что качество образо-
вательных услуг региона с каждым годом 
стремительно улучшается. Комплексный 
подход в своевременной реализации самых 
амбициозных планов сегодня обеспечива-
ют национальные проекты «Образование», 
«Демография» и «Наука». Повсеместно на 
практике реализуется региональная страте-
гия развития образования «Доброжелатель-
ная школа», основанная на взаимоуваже-
нии, комфорте и создании творческих усло-
вий для самореализации каждого участника 
образовательного процесса.
Особые слова благодарности всем учите-
лям и преподавателям Белгородчины. Ваш 
труд бесценен! Вы не просто учите детей на-
укам, вы обучаете их самостоятельно мы-
слить, анализировать, находить верные ре-
шения. Желаем вам вдохновения, больших 
профессиональных достижений и призна-
ния от учеников.
Впереди новый учебный год! Он несет с со-
бой новые победы и открытия. С особой те-
плотой хотим поздравить первоклассни-
ков — встав на удивительный путь познания, 
вы будете каждый день открывать для себя 
что-то новое и удивительное.
Дорогие школьники и студенты! В современ-
ной, динамично развивающейся жизни од-
но из самых важных приобретений — зна-
ния. Стремитесь к ним, пусть ваша энер-
гия и настойчивость станет залогом успеш-
ной и интересной жизни, полной насыщен-
ных событий!
Е. Савченко,
губернатор Белгородской области
Н. Полуянова,
председатель Белгородской  
областной Думы
А. Закоржевский,
главный федеральный инспектор  
по Белгородской области

Биография 
Андрею Егоровичу Миськову 38 лет. Родил-
ся в Сургуте. В 2004 году окончил Финансовый 
университет при Правительстве РФ. 
В студенческие годы сотрудничал с предприя-
тиями белгородского агрокомплекса, работая 
экономическим аналитиком. 
Работал заместителем гендиректора шебекин-
ского предприятия по производству куриного 
мяса ЗАО «Муромский». 
Занимал должность главы областного управле-
ния по труду и занятости населения, в 2016 го-
ду стал первым заместителем начальника де-
партамента внутренней и кадровой политики 
Белгородской области, в 2018 году занял долж-
ность вице-мэра г. Белгорода по внутренней 
и кадровой политике. 
24 июля 2020 года назначен первым замести-
телем главы администрации Краснояружского 
района и исполнял обязанности руководителя 
муниципалитета.
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АКТУАЛЬНО

Имя президента областной Ас-
социации рынков и ярмарок Ми-
хаила Несветайло известно чи-
тателям нашего издания. Мы не-
однократно рассказывали о его 
деятельности и о нем самом на 
страницах газеты. В этот раз мы 
встретились с Михаилом Анато-
льевичем как с предпринимате-
лем и успешным руководителем, 
чтобы поговорить на больную 
для многих жителей района тему 
— молодежь уезжает в большие 
города, и эту проблему надо как-
то решать.

— Михаил Анатольевич, ведь из села 
уезжают в первую очередь из-за про-
блем с работой?

— Я считаю, что сложившаяся ситуа-
ция связана с двумя главными факто-
рами. Во-первых, с рабочими местами. 
Об этом я скажу чуть позже. А во-вто-
рых — с инфраструктурой. Тут пока оста-
новлюсь подробнее.

Несколько лет назад наш губернатор 
выдвинул очень хорошую идею, которая 
прижилась под названием «Сельский 
кластер». Суть в том, чтобы в каждом 
более или менее крупном населенном 
пункте был определенный набор инфра-
структуры. Почта, фельдшерско-аку-
шерский пункт, парк, хорошая детская 
площадка, место для занятий спортом 
и так далее. Часть из этого должна де-
лать власть, но что-то могут и общест-
венники, бизнесмены, благотворители.

Понятное дело, что на все нужно вре-
мя и создать полноценную социальную 
инфраструктуру везде сразу не полу-
чится. Уверен, район к этому придет и 
молодым людям, семьям не придется 
уезжать в большой город, чтобы жить 
полноценной насыщенной жизнью. 
Я знаю на сто процентов, что сумеем. 
Вы посмотрите на наши села сегодня и 
сравните с тем, что было пятнадцать, 
двадцать, тридцать лет назад! Процесс 
идет в нужную сторону. Просто дайте 
время.

— Давайте вернемся к рабочим ме-
стам. Это же очень важный фактор. 
Как можно решить эту проблему?

- Естественно, важно, чтобы в райо-
не была работа. Причём у человека дол-
жен быть выбор — иначе работодатель, 

если он один на территории, сможет дик-
товать свои условия сотруднику, в том 
числе и по зарплате. Но я считаю, эту 
проблему можно решить.

Первый аспект — сельское хозяйство. 
Белгородчина — аграрный край и может 
производить в больших количествах ка-
чественную сельхозпродукцию. Локомо-
тивом тут могут быть не только крупные 
холдинги, но и фермерские хозяйства. А 
фермеры, в свою очередь, могут разви-
ваться, расти, нанимать новых сотруд-
ников, только если имеют стабильные 
рынки сбыта. Мы со своей стороны 
— от Ассоциации рынков и ярмарок - 
уже сделали ряд шагов в этом направ-
лении, например, торговые площадки 
предоставляют таким сельхозпроизво-
дителям льготные места со скидками. 
Недавно наша ассоциация подписала 
соглашение о сотрудничестве с ассоци-
ацией фермерских хозяйств. 

Параллельно надо развивать яр-
марочно-рыночную торговлю в селах. 
Здесь работает производитель, и здесь 
же есть покупатели — ничто не меша-
ет дать им возможность встретиться. 
Ярмарка или рынок — идеальное место 
для этого.

— С сельским хозяйством все по-
нятно, но ведь есть и другой крупный 

работодатель — промышленные пред-
приятия. Что можно сделать в этом на-
правлении?

- Понятно, что с нуля большие произ-
водства с высокооплачиваемыми ра-
бочими местами в районе не появятся. 
Нужны инвесторы. Отчасти это забота 
местных властей, но есть и более сис-
темные вопросы. Это так называемый 
инвестиционный климат — налоговые 
льготы, гарантии по кредитам, миними-
зация бюрократии. 

Некоторые моменты, например, в ча-
сти налоговых льгот и госгарантий, на 
Белгородчине работают. Но снова по-
вторюсь — надо идти еще дальше, вы-
ходить с инициативами на федеральный 
уровень. Любой инвестор будет только 
рад прийти на территорию, где его ждут 
и помогают. Следом сразу же появят-
ся рабочие места и высокие зарплаты. 

Считаю, надо общаться с предпри-
нимательским сообществом, звать 
всех сюда. У нас перспективная тер-
ритория — здесь комфортно работать 
любому честному бизнесу. Инвесто-
ры обязательно придут, и будет рабо-
та для молодых. Мы еще увидим, как в 
район приедут люди из города жить и 
трудиться.

Району нужны рабочие 
места и высокие зарплаты
Михаил 
Несветайло
кандидат в депутаты 
Белгородской 
областной Думы 
7-го созыва по 
Грайворонскому 
одномандатному 
избирательному  
округу N 12

Оплачено из средств избирательного фонда кандидата в депутаты Белгородской областной Думы 7-го созыва по Грайворонскому одномандатному избирательному округу № 12 Несве-
тайло Михаила Анатольевича

1 сентября — день знаний

Уважаемые ученики 
и студенты, педагоги 
и родители!
Примите самые искренние поздравления 
с замечательным, трогательным и волну-
ющим праздником — Днем знаний!
Это поистине общенародный праздник, 
который наполнен счастливыми воспо-
минаниями и приятными ожиданиями. 
По традиции он станет особенно волни-
тельным для первоклассников и их се-
мей, для школьников и студентов, ко-
торые готовятся к выпуску, для перво-
курсников, которые начнут постигать 
азы профессии, для молодых педагогов, 
впервые пробующих свои силы в ответ-
ственном и благородном деле.
Дорогие друзья! От того, насколько се-
рьезно, ответственно вы отнесетесь 
к учебе, зависит не только ваше буду-
щее, но и будущее ваших близких, наше-
го родного края, Белгородчины и стра-
ны в целом. Ведь те преобразования, 
добрые перемены, которые происходят 
сейчас, предстоит закрепить и продол-
жить вам, постигающим сегодня осно-
вы знаний. Мы уверены, что вы станете 
грамотными, нравственно и духовно бо-
гатыми людьми, подлинными патриота-
ми своей области и страны.
Учитесь, дерзайте, воспитывайте во-
лю, развивайте творческие способно-
сти, боритесь за осуществление своих 
замыслов! Перед вами открыты все пу-
ти — вы создатели будущего!
Наш край гордится сильным педагоги-
ческим составом — увлеченными и зна-
ющими людьми. Ваш труд — в успе-
хах воспитанников. Имена ракитянских 
и краснояружских школьников звучат 
в числе победителей всероссийских, об-
ластных и районных олимпиад, с луч-
ших творческих и спортивных площа-
док. За громкими победами детей — не 
только собственное усердие, каждод-
невный учительский труд, но и забота 
родителей. Спасибо вам за вашу под-
держку и терпение!
Желаем, чтобы первый сентябрьский 
день стал для малышей, которые впер-
вые переступят школьный порог, до-
брым стартом в мир знаний; для школь-
ников и студентов — еще одной ступе-
нью лестницы, ведущей к успеху; для 
педагогов — началом нового полета 
творчества, поиска, труда и мудрости. 
Пусть солнце, надежды и радость это-
го праздника согревают вас весь учеб-
ный год. Искренне желаем всем педаго-
гам и их ученикам успешного учебного 
года, уверенности в своих силах, новых 
свершений, осуществления смелых за-
мыслов и ярких открытий!
А. Климов, 
глава администрации Ракитянского района
А. Миськов, 
глава администрации  
Краснояружского района
Н. Зубатова, 
председатель Муниципального совета Ра-
китянского района
И. Болгов, 
председатель Муниципального совета 
Краснояружского района

Предпраздничный 
молебен

30 августа в  Свято–Никольском хра-
ме будет совершен молебен перед нача-
лом учебного года.

Начало Божественной литургии в 
9.00, начало молебна в 10.30. 

Приглашаются как дети, так и роди-
тели и учителя помолиться и испросить 
благословения у Господа на благополуч-
ное течение учебного года.

Николай Германский, 
настоятель Свято–Никольского храма, 
протоиерей


